



Kapitän Thomas Drake, der mit seinem „Pilgrim“ in 2 Jahren und 10 Monaten 2000 Meilen zur See zurücklegte und ganz allein 7 Meere befuhr, nach seiner Ankunft in Faversham (Photopress, London)

man sie allein unternehmen will. Der „Kampf mit den Elementen“, an den der Laie mit Vorliebe denkt, ist in Wahrheit längst nicht so schlimm. Aber: sich einfach schlafen legen und das unbewachte Fahrzeug allen Zufälligkeiten überlassen, setzt eine ansehnliche Portion Gemütsruhe voraus!

Die Tatsache, daß derartige Unternehmungen mit wenigen Ausnahmen immer gut abgelaufen sind, hat besonders Ehrgeizige wiederholt auf den Gedanken gebracht, in der Eigenart des zu benutzenden Fahrzeuges den Weg zum ersehnten Rekord zu suchen. Es gehört hierher der Ver-